

小田川っ子



平成27年度
白河市立小田川小学校
平成27年5月1日(金)
第4号(51号)
発行者 校長 小檜山 健

授業参観ありがとうございました！「しんけんに取り組む学校」

4月17日、第1回の授業参観並びにPTA総会、学年懇談会へのご出席ありがとうございました。子どもたちは、新しい学年になり、がんばろうという気持ちがいっぱい、きらきら目を輝かせながら、いじめや人権の問題を考えたり、算数の難しい問題にチャレンジしたりしていました。がんばった子どもたちの様子を、ホームページに掲載しましたのでぜひご覧ください。



1年算数



2年国語



3年道徳



4年算数



5年算数



6年道徳

また、PTA総会や学年懇談会にも最後までご参加いただき、保護者の皆様方の学校教育に寄せる強い願いを感じることができました。学校と家庭・地域が一体となった学校づくりを、PTAの皆様方とともに、今年度も進めていきたいと思っておりますので、ご支援・ご協力いただきますようお願い申し上げます。



いざというときのための「防犯教室」

「しんけんに取り組む学校」



4月24日に「防犯教室」を行いました。今回ご指導くださるのは、白河警察署の方々です。

5校時の授業中、校舎2階に不審者が侵入、それに気付いた担任が廊下に出て「どのようなご用件ですか」と尋ねますが、不審者からは正当な返事が返ってきません。不審な行動に、担任は支援員に連絡を要請します。支援員からの通報を受けた教頭と教務、用務員がさすまたをもって2階に駆け上がり対峙しますが、不審な行動がい

っこうにおさまらないので、教務が職員室に戻って緊急避難を要請します。職員室にいた事務職員が「緊急集会、緊急集会、直ちに東階段を通り体育館に集合しなさい」と緊急放送をします。この放送には、秘密の内容が隠されています。実は、「緊急集会」を2回言った場合、2階に不審者がいるという合図なのです。子どもたちは、「おかし（おさない、かけない、しゃべらない）」をきちんと守って体育館に避難することができました。

体育館では、不審者に声をかけられたり、つかまれそうになったりしたときの対応について、ロールプレイングを交えながら学びました。そして、最後にみんなで「助けて」と大きな声を出す練習もしました。

いつ起きるか分からない不審者の侵入や不審者との遭遇、「いかのおすし」をしっかり頭に入れて、いざというときに正しい行動がとれるように、これからも指導していきます。

「いかのおすし」



い いかない

- ・知らない人にはついていかない
- ・危険な場所にはいかない



の のらない

- ・誘いにのらない
- ・車にのらない



お 大きな声でさけぶ



す すぐ逃げる

- ・近くの家に走って逃げる



し しらせる

- ・近くの大人、家の人、学校、警察に知らせる

防犯ブザーありがとうございました！ 白河市防犯協会小田川支部様より

年度当初にあたり、白河市防犯協会小田川支部様から、1年生10名と4年生14名のみなさんに「防犯ブザー」が贈呈されました。また、学校援助費より購入した「熊鈴」も1年生に贈られました。

毎月1日には「通学班長会」を開き、安全な登下校について指導を進めるとともに、各自の防犯ブザーの点検をしています。ご家庭でも定期的に確認をお願いします。



4	月	みどりの日	●
5	火	こどもの日	●
6	水	振替休日	● ノーメディアデー
7	木	特設陸上練習	
8	金	運動会全体練習③	

<放射線量のお知らせ> 5月1日現在における放射線量（地表50cm、単位 $\mu\text{Sv/h}$ ）

- ① 校庭（中央） 0.15 ② 教室（2階1年教室）0.09
③ モニタリングポスト 0.13（地表1m）

<インフルエンザ情報> 4月27日～5月1日までの期間

- 今週の罹患者 総数 2名（いずれもインフルエンザB型です。うがい・手洗いの励行を）

お願い 明日から5連休になります。他県では、自家用車への同乗による児童の死亡事故も発生しております。ドライブ等でお出かけの際には、全席シートベルトの着用をよろしくお願いします。